
支部だより
岩国支部

青年部幹事　伊坂兼治

皆さんこんにちは！岩国支部の伊坂です。前回

の支部だよりを書いてから、もう１年も経ったと

思うと月日が経つのが早いなと常々思う今日この

頃です。そんな１年間の中で、私が参加、活動し

てきましたことについて報告したいと思います。 

岩国支部では前回に引き続き、岩国市主催の日

米親善リレーマラソンに参加いたしました。１周

約 1.4 ㎞のコースを１チーム１５名以下で３時間

ひたすら走り続ける、運動不足な人にとっては過

酷なイベントです。また今回は 1 周走るたびに、

コップ一杯のサイダーを一気飲みするという企画

が追加されていました。 

前回、私個人は目を覆いたくなるような結果で

したが、今回は何とか走りきることができたと思

っております。 

さて、今回の結果ですが、合計周回数は２４周

となり、前回より１周少なくなってしまいました。

やはり１年、歳をとった分スピードが遅くなって

きているのでしょうか。それともサイダーの一気

飲みに苦しめられたのでしょうか。 

【サイダー一気飲みブース】 

サイダー一気飲み後に 200ｍ程度走ることが一

番つらかったです。 

今回も多くの方が参加されていました。 

話は変わりまして、３月は支部内の交流の一環

として BBQ 大会が周防大島で行われ、これに参

加いたしました。 

今回は趣向を変え、朝９時からお昼までの開催

で、午後からは自由時間となりました。 

最初は朝から沢山のお肉を食べることができる

か戸惑いましたが、意外といけるようで、気づけ

ば結構な量を食べていました。 

また、新しい出会いなどもあり、非常に楽しく

有意義な時間を過ごさせていただきました。 

参加された皆さんも、和気あいあいと楽しく過

ごされていました。 

最後に青年部の活動ですが、実はこの原稿を書

き上げる直前で、中学校から１年生に対しての職

業講和の依頼を受けました。 

過去にも何度か行っており、私も一度生徒の前

で話したことがあります。その時は建築の内容も

少し入り込んだ部分を話してしまったため、ちょ

っと失敗したと思っています。 

今回は、もっと分かりやすく建築の魅力を伝え、

将来の仕事に建築を選んでいただけるよう、これ

から青年部の皆で資料作成などを行っていきたい

と思います。 

最後までお読みいただきありがとうございます。 

1


